

して、途半ばである行財政改革をさ

らに進めながら、町民の皆様との
協働による町民主役のまちづくりを
推進してまいります。

愛着と誇りを持つていただける

「ふるさと鬼北町づくり」のため、
全職員一丸となつて各種施策の推進

と充実に努めてまいりますので、本
年も皆様のご支援とご協力をよろし
くお願い申し上げます。

結びに、新しい年が皆様にとりま
して、明るく幸せな年でありますよ
うに、心からお祈り申し上げまして
新年のごあいさつといたします。

新年のあいさつ

鬼北町議会議長 山崎 保

明けましておめでとうございます。
議会を代表し謹んで新年のごあい

さつを申し上げます。

町民の皆様には、日頃から町議会
に対する温かいご理解と絶大なるご
協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

国内の経済不況はさらに深刻さを
増し国民生活に大きな影響を及ぼし

ています。

このような中、中山間地域の本
町におきましては、町立北宇和病
院を核とした中山間医療と福祉の
確立・地場産業の振興、情報通信基
盤・学校教育基盤の整備など、多く
の課題に取り組んでいます。

町議会といたしましては、「森が
すくすく、川がいきいき、人が元気」

を目指して、より一層の創意工夫
を重ねながら、昨年十二月定例議
会で「鬼北町議会議員政治倫理條
例」を制定し、議員としての地位
と身分を明らかにし、町民全体の
代表であり、奉仕者であるという
ことを議員自らが自覚し、町民の
ご期待に応えるよう決意を新たに
しておりますので、どうか本年も
相交らぬご指導・ご協力を賜ります
よう、心からお願い申し上げまし
て新年のごあいさつといたします。

